「長への提言 令和3年5月末 # 2		+ ~ + ~ +	₩ A I B		10 W 40 m
件名	要旨	市の考え方	<u>受付日</u>	回答日	担当部署 
らし保育について	市でならし保育期間を指定しないでほしいです。年度始め保育所入所の条件を「4月中に1日でも出勤すること」としてもらえば、保護者の選択肢が広がります。	国からの通知で「ならし保育として適当と考えられる1~2週間程度の期間内において、育休終了前に入所させることを認めて差し支えない」との内容にもとづき、ならし保育期間は、これまで1週間を限度としてきました。しかし、「期間をもう少し長くしてほしい」という保護者の皆様の声も多数いただきましたので、このたび、2週間を限度とするよう拡充いたしました。 家庭保育が可能といえる育児休業期間中の入所は、本来認められない中での特例的な取り扱いです。保育を必要としている人が多数おられる中で、公平性を保つためにも、育休終了前に入所ができる期間としては、国の通知にもとづき2週間を限度としています。ご理解いただきますようお願いいたします。	2021/4/28	2021/5/11	保育幼稚園入園課
4の公園を作ってほしいで	無料でサッカーなどをできる公園を多く作ってほしい。津田南町ふれあい広場の使用許可を電話で取れるようにしてほしい。	公園はあらゆる世代の人が利用いただける施設であるため、他の利用者や近隣にお住いの方々にご迷惑がかからないよう、利用のルールを定めています。試合形式のスポーツは有料のスポーツ施設をご利用いただいているところですが、使用頻度の低い一部の有料施設については一般開放するなど、若者が気軽にスポーツを親しめる環境づくりに努めてまいります。 「津田南町ふれあい広場」は、枚方市ではなく地元自治会(津田南町自治会)が管理を行う公園です。午前7時から午後7時まで開放されており、自治会が定めるルールの範囲内であれば、許可は必要なく、自由にご利用いただけます。	2021/4/12	2021/5/18	みち・みどり室
学周辺の歩道について		ご指摘の状況は、歩行者の皆様の安全を確保するためにも計画的に整備を進めていかなければならないと考えています。 一方で、既存の道路に新たな歩道を設置するには、沿道の土地所有者から土地を提供いただくなど、地域の協力が不可欠であるとともに、用地買収を行うには多額の 費用も必要となることから、本市では現在、通学路や主要なバス路線等のうち、特に交通量が多い生活道路を中心に、優先順位をつけながら歩道の整備に取り組んで います。 市道穂谷狭戸線及び旧国道307号(市道杉尊延寺線)は、現時点で具体的な整備の予定はありませんが、現場の状況は本市も課題であると認識しています。今後も定 期的にパトロールを行いながら、必要な対策を検討します。 また、東部公園前の道路(府道枚方山城線)は、公園へのアクセス向上を図るため、現在、大阪府とともに歩道整備に取り組んでいるところです。一部区間については 工事が中断しており、地域の皆様には大変ご迷惑をおかけしていますが、一日も早く工事が再開できるよう、取り組みを進めてまいります。	2021/4/14	2021/5/31	土木政策課
ごもがボール遊びできる場 こついて	子どもがサッカーをしたり、キャッチボールする場所 が近くにありません。有料施設以外で、ボール遊び可 能な公園を増設するか、既存の公園をボール遊び可 にするなど、住み分けをお願いします。	南船橋地域は、子どもが自由に遊べる場としては民間開発による小規模公園がある程度です。ボール遊びをするには船橋川を北側へ渡った河川敷内の三角公園(広場)が使用されています。 これらの改善のため、新名神高速道路の整備による未利用地の活用をネクスコより照会を受け協議を進めています。また、南船橋地域では、民間マンション跡地の土地利用について、校区コミュニテイ協議会からは、公園などの整備要望をいただいており、現在、市と地元でワークショップを開き、公園プラン等について意見交換しているところです。	2021/4/27	2021/5/10	みち・みどり室
保育所の民営化について	阪保育所は定員数を増やさず、民営化されようとしています。子どもの保育の質が注目されているのに、 民営化を進めることに納得できません。枚方市が、子 育てに手厚いまちの実感ができません。	「就学前の教育・保育施設に係るひらかたプラン」では、従来の方針に捉われず、個別課題を有する施設の状況や地域バランスを踏まえて検討することとしています。 民営化のスケジュールについては、民営化の効果の一つである「子育て施策に充当する財源確保」の観点から、可能な限り早期に取り組むことが効果的であり、お示ししているスケジュールで進めたいと考えています。 保護者説明会については、新型コロナウイルス感染症が収束しない中、説明会開催の時期を保護者会の皆様と相談させていただき、できる限りの感染防止対策を行いながら開催することで確認させていただきましたが、一方で、十分な説明が受けられていないというご意見もいただいております。今後改めて、保護者会の皆様と相談のうえ、保護者説明会を実施したいと考えています。また、説明会の他にも、文書などで情報提供させていただこうと考えており、できるだけ丁寧な説明に努めてまいります。	2021/4/27	2021/5/7	, 私立保育幼稚園課 子ども青少年政策課
スケットゴールポスト設置 お願い	さい。子どもは、コロナ禍でスポーツの制限がされ、	以前、香里ケ丘西公園にはバスケットゴールを設置しておりましたが、騒音などの問題があることから、撤去した経過があります。現在、バスケットゴールのある公園は全723公園中8公園ありますが、いずれも夜間の利用による騒音など、多数の苦情を寄せられているのが現状です。バスケットゴールの設置にあたっては、地域住民の理解を得る必要もあることから、積極的な整備は困難であると考えています。	2021/5/18	2021/5/20	) みち・みどり室